

PUERTAS ABIERTAS

Secretariado Gitano Huelva da a conocer su trabajo

HUELVA | Bajo el lema 'Ven, es mucho lo que nos une', la Fundación Secretariado Gitano Huelva abre sus puertas en una jornada festiva para dar a conocer de cerca su trabajo.

Esta primera jornada de puertas abiertas, que será simultánea en las 54 oficinas de la fundación, será "una oportunidad para que vecinos, colaboradores y empresas se acerquen, de una manera divertida y familiar, al trabajo que hacemos desde hace más de ocho años por la promoción de las personas gitanas de Huelva", indican.

La cita será hoy, a las 12.00 horas, en la sede de la fundación, en la calle San Andrés de la capital onubense, en el número 7.